



## Notre camarade Eric Pecqueur convoqué à la gendarmerie Jeudi 26 octobre

La semaine dernière, Eric Pecqueur, secrétaire général de la CGT Toyota, a été avisé par la Gendarmerie qu'il est « **soupçonné d'avoir commis ou tenté de commettre l'infraction de diffamation envers particuliers par parole, écrit ou moyen de communication au public par voie électronique (en l'espèce distribution de tracts) le 30 août 2017** ».

Il est convoqué jeudi 26 octobre, à 9H, à la Gendarmerie de Valenciennes pour être auditionné.

**L'U.S.T.M. CGT du Hainaut Valenciennois Cambrésis ainsi que la Région Métallurgie CGT Nord appellent à un rassemblement le 26 octobre à partir de 8H45 devant la Gendarmerie de Valenciennes au 283 Boulevard Henri Herpignies.**

Il n'est pas acceptable d'être menacés pour avoir distribué un tract syndical. Le patronat avec l'aide de l'Etat veulent criminaliser l'action syndicale.

Nous posons la question :

**L'organisation judiciaire du Valenciennois est-elle une annexe du service du personnel de Toyota ?**

Soyons le plus nombreux possible pour soutenir Eric Pecqueur et **demander l'abandon de toute poursuite contre lui.**

**La Région Métallurgie CGT appelle  
Rassemblement le 26 octobre à partir de 8H45  
devant la Gendarmerie de Valenciennes  
au 283 Boulevard Henri Herpignies.**